

En el marco del paro nacional de las trabajadoras de Fundación Integra, producto del incumplimiento por parte del Gobierno de los acuerdos adoptados el 2022 y 2023, la Asociación de Municipalidades de la Provincia de Petorca, escucha y expresa su apoyo a las demandas realizadas por las funcionarias y exigen el cumplimiento de cada una de ellas a las autoridades pertinentes. Los motivos principales de esta manifestación son, la contratación de 172 educadoras y homologación interna de remuneraciones, dado que hay funcionarias que se encuentran ejerciendo el mismo cargo, con un sueldo base distinto.

Cabe señalar que, a nivel nacional en Fundación Integra, existe un déficit aproximado de 600 educadoras de párvulos, por lo que hoy en día, muchas veces las trabajadoras deben efectuar labores en más un nivel al interior de su jardín infantil. Es por ello que, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso y el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, a través de la nueva la Asociación de Municipalidades de la Provincia de Petorca, que posee como una de sus grandes prioridades la educación, alzan la voz ante la gravedad de las injusticias que hoy viven estas funcionarias, formadoras de tantas generaciones de niños y niñas.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa de Papudo y vicepresidenta de la Asociación de Municipalidades de la Provincia de Petorca, Claudia Adasme, ante esta movilización señaló: "Fundación Integra y sus funcionarias cumplen un rol que es fundamental en la educación pre-escolar de nuestra provincia de Petorca, por lo que es impresentable que hasta el día de hoy el Gobierno no cumpla con los compromisos que adoptaron con sus representantes y por ello que, a nombre de las comunas que integramos la Asociación de Municipalidades de la Provincia de Petorca, hago el llamado a las autoridades pertinentes, a dar prontamente cumplimiento a las justas exigencias que motivan a esta movilización a nivel nacional Además, a nuestras trabajadoras de los jardines infantiles de Fundación Integra presentes en las comunas de nuestra provincia, quiero manifestar el apoyo de las autoridades que encabezan esta asociación".

Lilian Ponce, representante del Sindicato N°2, como presidenta del Consejo Provincial de Fundación Integra, señaló: "Esto que estamos nosotros ahora luchando no es nada nuevo, es un son dos demandas que nosotros nos firmamos en el protocolo del año 2022 para 2023, que deberían haberse cumplido en junio, pero resulta que ahora el Ministerio y la Subsecretaría de Educación lo están desconociendo, que son la contratación de 172 nuevas educadoras. Además, la homologación de forma interna de nuestro de los sueldos de las tías. Eso es lo que estamos nosotros ahora luchando, que es algo que ya estaba firmado, estaba aprobado y ahora lo están desconociendo".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Además, la representante de las trabajadoras de Fundación Integra, agregó: "Estamos en déficit de educadoras, la educación que podemos entregar a nuestros niños no es de muy buena calidad, porque muchas tías de técnicos tenemos que asumir el rol de educadora de párvulos, siendo que nosotros nuestro rol es apoyar a las educadoras. En cambio no podemos hacerlo porque como con ese déficit quedamos en deuda con nuestros niños".

Asociación de Municipalidades de la Provincia de petorca escucha las demandas de las funcionarias de Integra



y tú, ¿qué opinas?